



MANIFESTACION DE PROTESTA EN VIGO POR LA MUERTE DE COLLAZO

Hay que rendirse a la evidencia. El entierro en Vigo de Abelardo Collazo Araujo, dirigente del GRAPO muerto en enfrentamiento armado con la Policía el viernes último en Madrid, congregó en el cementerio la multitud que se aprecia, parcialmente, en la fotografía superior. Tras el entierro, un numeroso grupo de jóvenes se manifestó por las calles de la ciu-

dad en señal de duelo y protesta por la muerte del terrorista, montando barricadas e interrumpiendo la circulación. Es inconcebible que el sangriento historial delictivo de Abelardo Collazo, en cuyo reduto ha sido hallada, entre otras armas, la metralleta del soldado asesinado en julio en Madrid, pueda tener simpatizantes; que el GRAPO pueda tener adictos

